

Yo UGTeo, tú UGTeas,

ella y él UGTean, nosotras y nosotros UGTeamos...



**130 años de UGT
vistos por Gallego & Rey**

El Ayuntamiento de Arganda del Rey, la Fundación Francisco Largo Caballero y la Fundación General de la Universidad de Alcalá tienen el honor de invitarle a visitar la exposición

Yo UGTeo, tú UGTeas,

ella y él UGTean, nosotras y nosotros UGTeamos...

**130 años de UGT
vistos por Gallego & Rey**

DEL 2 AL 22 DE OCTUBRE | CENTRO CULTURAL CASA DEL REY
(Av. del Ejército 7, Arganda del Rey)

Lunes a sábados de 17:00 a 21:00
Domingos y festivos de 11:00 a 14:00

